

Des civils syriens créent une milice de défense



Damas, 23 décembre (RHC-PL) Un groupe de civils syriens de la région d'Alep, dans le nord du pays, ont créé une milice nommée Brigade du Nord, afin de combattre les djihadistes de l'État Islamique, qui terrorisent les populations de la région.

Les habitants de cette région se sont organisés en milice pour répondre aux nombreuses violences commises par les groupes islamistes armés, qui s'attaquent à des usines, à des institutions gouvernementales, aux commerces et aux habitations.

En deux mois, la population d'Alep s'est réduite des deux tiers en raison des combats qui menacent la ville.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41802-des-civils-syriens-creent-une-milice-de-defense>



Radio Habana Cuba